

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße



Betreff: Offene Drogenszene Fred Zinnemann Platz

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 23 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 06.03.2025 an den sehr geehrten Herrn Bezirksvorsteher folgende

Anfrage

Anrainer haben sich beim Fragesteller darüber beschwert, dass sich seit einigen Monaten am Fred Zinnemann Platz um die Schnellbahnstation eine offene Drogenszene herausgebildet hat. Seither gibt es dort Garagen- und Kellereinbrüche, offenes Setzen von Drogenspritzen und Dealen, zugedröhnte Rauschgiftsüchtige auf den Stiegen bzw. neben dem Kinderspielplatz, Masturbieren in der Öffentlichkeit. Entsprechende Fotos liegen vor. Beschwerden bei der Polizei haben bisher keinen Erfolg gezeigt. Daher stellen sich folgende Fragen:

- 1) Sind Ihnen diese Missstände bekannt?
- 2) Wenn ja, was wurde bisher dagegen unternommen?
- 3) Wenn nein, was beabsichtigen Sie, dagegen zu unternehmen?

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner